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REQUERIMENTO Nº 137/2021

Requer informações referentes ao serviço 
de reparo asfáltico realizado pela Prefeitura 
Municipal de Araraquara.

Considerando que recebemos diversas reclamações de munícipes relatando o 
serviço de reparo asfáltico (tapa buracos), que vem sendo realizado em nossa cidade;

Considerando que as reclamações são referentes à qualidade e também à 
falta de atenção ou até mesmo descaso com que o serviço é realizado;

Considerando que, em muitas ocasiões, os buracos são reparados e em menos 
de um mês já estão com a massa asfáltica soltando;

Considerando ainda que, em algumas vias, onde existem vários buracos, não 
são todos que recebem o reparo,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1. Como está o processo de construção da nova sede do Corpo de Bombeiros?

2. Existe uma data estimada para o início da obra?

Existe fiscalização do serviço de reparo asfáltico que vem sendo realizado em 
Araraquara? Como acontece?

Por qual motivo os reparos não são feitos por completo em algumas vias, 
onde acabam deixando outros buracos abertos a poucos metros de distância um do outro?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 12 de fevereiro de 2021.

RAFAEL DE ANGELI
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